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空手で九州・全国に進出空手で九州・全国に進出
　5月25日（月）に
大山小学校で、6月1
日（月）にはごろも
小学校で、特別給食
として「シイラ（沖
縄名：マンビカー）
の姿揚げ」が提供さ
れました。市内の小
中学校で最終学年の

生徒が給食のおいしい思い出を作れるようにと、定期的
に実施されているものです。
　生徒たちは、シイラについて授業で学んだあとに体長
1ｍ以上の姿揚げを目の当たりにし、大盛り上がりでお
いしそうにシイラを頬張っていました。

　6月1日（月）、
県少年少女空手
道選手権大会で
上位入賞を果た
した宮城笑美莉
さん（はごろも
小5年）、比嘉啓
太さん（普天間
第二小4年）、仲

宗根琉愛さん（普天間小3年）、桃原正舜さん（大謝名
小2年）、翁長龍平さん（大山小2年）が市役所を訪れ、
九州大会および全国大会への出場報告を行いました。宮
城さんは「昨年も出場した大会。今年は前回よりも上位
の成績を収められるよう頑張りたい」と語りました。

　 6 月 1 7 日
（水）、有限会
社沖縄クリー
ン工業（前田
勝也社長）が
市 役 所 を 訪
れ、市への寄
付金を松川副
市長へ贈呈し

ました。同社は、下水道や倉浜衛生施設で市の事業と深い
関わりがあり、前田社長は「市のために役立ててもらいた
い」と語りました。

　6 月 4 日
（木）、市 青
年連合会（名
嘉眞拓也会
長）の新旧
役員が佐喜
眞市長を表
敬訪問しま
した。新た

に就任した名嘉眞会長は「全地域に青年会が活動できる
未来を目指して、連合会として共に発展していけるよう
に各区の青年会と協力したい」と語りました。

　6 月 3 日
（水）、市 商
工会青年部
と女性部の
皆さんが佐
喜眞市長を
表敬訪問し
ました。今
年度から新

たに部長に就任した青年部の仲田光部長は「諸先輩方の
指導もたまわりながら、若い力を活かして商工会の発展
に努めたい」と語りました。

　 6 月 4 日
（木）、市青少
年健全育成
協議会（宮城
盛雄会長）と
市PTA連合
会（田村尚会
長）が佐喜眞
市長を表敬

訪問しました。青少年健全育成協議会の宮城会長は「青少
年をあるべき姿に導けるよう全力を尽くしたい」と抱負
を語りました。

　 6 月 3 日
（水）、市身体
障がい者福
祉協会（奥間
朝彬理事長）
が佐喜眞市
長を表敬訪
問しました。
新たに就任

した奥間理事長は「市と連携して、会員の拡大や障がい者
の自立に向けた取り組みを積極的に行っていきたい」と
抱負を語りました。

　6月16日（火）、
市商工会（福里
清 孝 会 長）は、
長田幼稚園と普
天間第二幼稚園
へテントを寄贈
しました。これ
は、6月10日「商

工会の日」のPR事業として行われたもので、福里会長
は「昨年度もテントを寄贈し、たいへん喜ばれた。商工
会として、皆さまに喜んでいただけるようこれからも努
力したい」と語りました。

　はごろも学習
センター内で活
動する宜野湾子
供将棋サークル
（照屋彰代表）は
6月13日（土）、
プロ棋士の高田
尚平さんを講師
に招き、子ども

たちと対局を通じて交流しました。
　高田さんは「将棋を通して、勝った時の喜びや、負け
た時の悔しさを学んでほしい。沖縄からプロ棋士はまだ
一人もでていないので、今後、プロ棋士になる子どもた
ちがでてくれればうれしい」と語りました。

　毎年6月1日～ 7日
は「水道週間」です。
水道の仕組み、水道水
源をめぐる様々な状
況、節水について市民
の理解と関心を高め、
公衆衛生の向上と生活
環境の改善を図るため
の週間です。

　市水道局でも、市役所入口などでチラシを配布し、啓
蒙・広報活動を実施しました。また、市内の小学４年生
を対象に、6月2日（火）から6月25日（木）の間に北
谷浄水場や海水淡水化センター、倉敷ダムの施設見学を
行い、水の大切さを学びました。

　6月3日(水)、
平成26年度子
ども読書活動優
秀実践校文部科
学大臣表彰を受
賞した長田小の
比嘉秀雄校長
と、第11回小・
中学校将棋団体
戦県予選で5連

覇を果たし西日本大会に出場する同校将棋クラブの米谷
秀雄監督、新崎良斗さん、渡口良渚さん、小林恕掌さんの
児童3人が佐喜眞市長に受賞と連覇の報告を行いました。
3人は「全国大会でも活躍したい」と抱負を語りました。

シイラが給食にでてきた！シイラが給食にでてきた！
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　5月29日（金）、プロバスケットボールｂｊリーグの
琉球ゴールデンキングスの皆さんが市役所を訪れ、今シ
ーズン終了の報告を行いました。木村社長は「今やゴー
ルデンキングスは沖縄県全体から応援をもらっている。
みなさんの応援を背に、来年はいい報告ができれば」と
語りました。

今シーズンもお疲れ様でした！今シーズンもお疲れ様でした！
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